



**„Genfrei Gehen“ – der Marsch für eine gentechnikfreie Welt –
erreicht sein Ziel: Erleben Sie Brüssel!**

In Brüssel angekommen, möchte Joseph Wilhelm, Bio-Pionier, Initiator von „Genfrei Gehen“ und Bio-Bauern, zusammen mit seinen Unterstützern auch an die Landwirtschaftspolitiker in Europa appellieren, den mehrheitlichen Willen der Bevölkerung zu respektieren, die die Gentechnik weder auf dem Acker noch auf dem Teller möchten. Nach rund 1.000 km hat es Joseph Wilhelm geschafft. Gemeinsam mit zahlreichen Mitwanderern ist er am Ziel des Marsches für eine gentechnikfreie Welt.

In den vergangenen sechs Wochen haben die Menschen mit „Genfrei Gehen“ eine Stimme bekommen. Joseph Wilhelm ist es gelungen, sie anzusprechen und aufzuklären über den Umgang mit der „Grünen-Gentechnik“. Die letzten Kilometer legt der Bio-Unternehmer am **Donnerstag, 30. August 2009**, zurück. Sie sind herzlich eingeladen dabei zu sein: auf der **Schlussetappe von Tervuren nach Brüssel!**

Start in Tervuren ab 9 Uhr

Ankunft in Brüssel ab 14 Uhr auf dem „Place de la Monnaie“

In Brüssel erwartet alle Befürworter und Interessierten einer gentechnikfreien Welt der Abschluss von „Genfrei Gehen“ und die Ehrung der Langzeitwanderer auf dem „Place de la Monnaie“. Der Weg dorthin führt vorbei am Europa-Parlament und über den „Grote Markt“. Im Anschluss erwartet Joseph Wilhelm Sie bei belgischen Waffeln und Bier im Café/Restaurant „Chez Léon“ zum Gespräch über seinem Marsch für eine gentechnikfreie Welt. Die Zeit ist reif für ein aktives Zeichen der Bevölkerung in Europa für eine gentechnikfreie Welt.

Wir freuen uns über Ihr Kommen! Natürlich stehen wir Ihnen auch für Rückfragen gerne zur Verfügung: 069/ 750688-14.

Mit freundlichen Grüßen

i.A. Julia Hameister

- Presse- und Öffentlichkeitsarbeit „Genfrei Gehen –